

Krisensicher trotz steigender Kosten

Als Seiteneinsteiger Karriere machen. Jetzt bieten sich berufliche Chancen und Möglichkeiten

Kurzarbeit, Betriebsschließungen, Arbeitslosigkeit und wenig Alternativen. Die berufliche Unsicherheit beschäftigt und belastet viele Menschen gerade jetzt im Zuge der Energie- und Finanzkrise.

Parallel dazu herrscht in der Gesundheitsbranche Personalmangel. Wer hier beruflich einsteigen möchte, hat auch langfristig eine sichere Arbeitsstelle.

„Wer offen auf Menschen zugehen kann, Freude daran hat mit Menschen zu arbeiten und gern im Team anpackt, der bringt schon die allerbesten Grundvoraussetzungen mit, die bei uns so gefragt sind“, sagt Nadine Tiekenheinrich, Einrichtungsleiterin der Alloheim Senioren Residenz „Haus am Holunderbusch“ in Kiel.



Viele Jobsuchende wissen nicht, dass man auch als berufsfremder Seiteneinsteiger in einem Pflegeberuf nicht nur allerbeste Chancen hat, sondern hier sogar Karriere machen kann. Der erste Schritt in kann der Einstieg als Pflegehilfskraft sein. Bei guter Eignung und weiterem Interesse ist eine relativ kurze Ausbildung zum Altenpflegehelfer bzw.

zur Altenpflegehelferin oder sogar eine dreijährige Ausbildung zur examinierten Pflegefachkraft möglich. „Die Ausbildung zur Pflegehilfskraft erleichtert den beruflichen Einstieg in den Pflegebereich immens“, sagt Nadine Tiekenheinrich, „sie kann auch den Weg zu einer vollständigen Fachkraftausbildung ermöglichen. Um diesem beruflichen Start auch

finanziell den Weg zu ebnen, setzen wir uns für individuelle Fördermaßnahmen ein und unterstützen die Bewerber in vielerlei Hinsicht, inklusive Karriereplanung.“ Durch die neue Tarifneueregelung werden sehr attraktive Gehälter gezahlt – auch für Quereinsteiger. „Wir freuen uns auf jeden Interessenten und jede Bewerbung“, so Tiekenheinrich. „Wer also Lust hat, in unserem Team für Mitmenschen etwas Sinnvolles zu tun, sollte sich unbedingt melden.“



Alloheim Senioren-Residenz
„Haus am Holunderbusch“
Krummbogen 80a · 24113 Kiel
Telefon 0431 / 64 04-0
www.alloheim.de